



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Mantan Ajudan Wapres Dilantik Jadi Wakapolda Banten

Suhendi - BANTEN.FR.N.CO.ID

Jan 20, 2023 - 18:07



SERANG - Mantan ajudan Wakil Presiden RI Ma'ruf Amin, Brigjen Pol Sabilul Alif, kini menjabat sebagai Wakapolda Banten menggantikan Brigjen Pol Ery Nursatari.

Kabid Humas Polda Banten, Kombes Pol Didik Hariyanto, menjelaskan bahwa sebelumnya Sabilul Arif bertugas sebagai analis kebijakan madya binkar SSDM Polri.

"Brigjen Pol Sabilul Alif sebelumnya menjabat sebagai analis kebijakan madya Binkar SSDM Polri diangkat sebagai Wakapolda Banten," kata Didik Hariyanto, Kamis (19/1/2023).

Sebelum menjabat sebagai analis di SSDM Polri, Sabilul merupakan ajudan dari Ma'ruf Amin pada 2019 lalu.

Selain Wakapolda sebelumnya, sejumlah petinggi di lingkup Polda Banten juga mengalami pergantian.

"Mutasi keluar dalam surat telegram Kapolri nomor : Kep/1753/XII/2022, Kep/1754/XII/2022, Kep/1755/XII/2022, dan Kep/1756/XII/2022," jelasnya.

Dirlantas Polda Banten, Kombes Pol Budi Mulyanto kini menjabat sebagai Dirsamapta Polda Sumsel. Ia digantikan oleh Kombes Pol Girman Darmansyah yang sebelumnya menjabat sebagai Dirlantas Polda Riau.

Selanjutnya, Dirpolairud Polda Banten, Kombes Pol Giuseppe mengemban tugas baru sebagai Analis Kebijakan Madya Bidang Polair Baharkam Polri, ia digantikan oleh Kombes Pol Andrew Ghama Putra yang sebelumnya bertugas di Polda Kalbar sebagai Kabidpropam.

Karorena Polda Banten, Kombes Pol Wingky Adhityo Kusumo kini menjabat sebagai Kaprodiploma Ditprog Sarjana Lemdikat Polri, posisinya di Polda Banten digantikan oleh Kombes Pol Mohammad Dimartono.

Selain itu, Kabid Humas Polda Banten kini juga digantikan oleh Kombes Pol Didik Hariyanto, yang sebelumnya posisi tersebut diisi oleh Kombes Pol Shinto Bina Gunawan yang kini bertugas di atase kepolisian di Jerman.

Kombes Pol Sudarmanto yang sebelumnya menjabat sebagai Kabid TIK Polda Banten, kini menempati posisi analis kebijakan madya Div TIK Polri. Ia digantikan oleh Kombes Pol Dedi Ardiyanto.

Selanjutnya, Kabidkeu Polda Banten, Kombes Pol Endang Rukandi naik tingkat menjadi Kabidkeu Polda Sulsel, posisinya di Banten digantikan oleh Kombes Pol Retno Dwiyantri yang sebelumnya bertugas di Kabidkeu Polda Riau.

Kapolresta Tangerang, Kombes Pol Raden Romdhon Natakusuma juga digantikan. Posisinya diganti oleh Kombes Pol Sigit Dany Setiyono yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolresta Bandara Soekarno Hatta, Polda Metro Jaya. Kini, Kombes Pol Raden menjabat sebagai analis kebijakan madya Korlantas Polri. (*)